西学園だより 5月



雲南市立認定こども園西こども園 雲南市立西小学校

【文責 表面 佐貫 裏面 稲田】

~ 張り切ってスタートしている子どもたちの姿から ~

今年度が始まったばかりですが、子どもたちはいろいろな活動に「チャレンジ」「思いやり」「たくましさ」の気持ちをもって張り切って取り組んでいます。









【交诵安全教室】

【コウノトリ学習】

【たて割り掃除】

【よけじ作り】

このような子どもたちの様子を見ながら、子どもたちが進んで前に向かおうとするためには、自分にはよいところがある、自分は必要とされている、自分をよりよくしていきたいという「自尊感情」と、元気に頑張ることができる「心身の健康」が大切だと改めて感じています。

自尊感情を育むためには、無条件に自分を受け入れてもらえることで生まれる基本的自尊感情と、 人との関わりの中で自分の存在価値を感じることで生まれる社会的自尊感情を高めることが必要だ と言われています。

家庭の安心感の中で、叱り褒められながらしっかり自分を受け止めてもらうことで基本的自尊感情を高め、学校で様々な人と関わる活動等を通して「褒められる」「認められる」「役に立つ(ありがとうと言われる)」経験を積み、社会的自尊感情を高めていくことで、子どもたちのエネルギーの基となる自尊感情を育んでいきたいと思っています。

また、心身の健康づくりについては、今週から始まりました「家族でガンバルウィーク」の取組等を生かし、学校での指導と家庭での実践により健康的な時間の使い方ができるようになることをめざしていきたいと思いますので、ご理解とご協力をよろしくお願いいたします。

~ なかよし班(縦割り班)スタート!! ~

今年度も1年生から6年生までが一緒に活動する「なかよし班」がスタートしました。5月1日には「なかよし班スタート会」があり、班のみんながなかよくなるようにと6年生が考えた遊びを楽しみました。1年生を思いやった言動や楽しそうな笑顔が見られ、とても温かい時間となりました。これから掃除や運動会など様々な活動を一緒に取り組んでいきます。自分の役割を果たしたり、友達の気持ちを考えたりできたときには、大いに褒め、認め、自尊感情が高まる活動にしていきたいと思います。



~ コウノトリ情報局<コウ Tube>が開局しました!!

今年度も6年生がコウノトリの様子を観察したり、記録写真を撮ったりしています。そして、「コウノトリ情報局」の活動も始まり、日々の観察活動や地区への有線放送に加え、校内掲示板での情報発信や YouTube での動画配信などにも取り組んでいます。ぜひ、げんきくん、ポンスニ、ヒナの様子をご覧ください。





動画配信